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Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos 
  Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla 
 

 
 

ACTA DEFINITIVA DE LA REUNION Nº3 ORDINARIA DE LA JUNTA RECTORA 

CELEBRADA EL VEINTITRES DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECIOCHO  

(23-10-2018) 

 

JUNTA RECTORA 

 

Decano: 

D. Luis Moral Ordóñez 

 

Vicedecano: 

D. Enrique Otero Benet 

 

Vocales: 

D. Jose Antonio Delgado Ramos 

Dña. Ana Chocano Román 

Dña. Violeta Aragón Correa  

D. Patricio Poullet Brea  

D. Fernando Rivas Martinez  

D. Marcos Martín Gómez  

 

Representantes Provinciales: 

D. Agustín Arguelles Martín (Sevilla)  

D. Manuel Bravo Márquez (Córdoba) 

D. Rafael de Linares Añón (Melilla)  

D. Javier Luna Molina (Granada) 

D. Ramón L. Carpena Morales (Jaén) 

 

Secretario Demarcación: 

D. José Luis Sanjuán Bianchi 

 

 

 

 

 

A las 11.00h, en la Ciudad de Sevilla, en 

las oficinas de la Demarcación de 

Andalucia, sitas en Calle Marqués del 

Nervión nº43, segunda planta, se reúnen 

los miembros de la Junta Rectora, 

compuestos por Decano, Vicedecano, 

Vocales y Representantes Provinciales bajo 

la Presidencia del Decano. 

 

Al haber quórum, el Decano da por abierta 

la Sesión. 

Representante de los Jubilados: 

D. Gregorio Gomez Pina 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

.- PROPUESTA Y VOTACION DE NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTE 

DE LOS JUBILADOS DE LA DEMARCACION: Gregorio Gomez Pina 

 

Comunica Luis la propuesta a los miembros de la Junta la candidatura de Gregorio 

como Representante de los Jubilados de la Demarcación. Expone su larga trayectoria 

colegial y sus ganas e intención de desempeñar el puesto con interés.  

 

Nadie expone razón alguna para que no lo sea, sino todo lo contrario, alegría y apoyo 

de todos los miembros. 

 

Tras el debate, la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla, 

acuerda, por unanimidad:  

 

“Se aprueba el nombramiento, según el Art. nº21 del Reglamento de la 

Demarcación, de Gregorio Gómez Pina como Representante de los Jubilados en la 

Junta Rectora de la Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla del CICCP”.   

 

 

.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA Nº 2. 

 

El Decano propone la aprobación del Acta de la reunión ordinaria nº 2 de la Junta 

Rectora, sometiéndola a votación.  

 

Tras el debate, la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla, 

acuerda, por unanimidad:  

 

“Se aprueba el Acta de reunión nº 2 ordinaria de la Junta Rectora de la 

Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla” 

 

 

.- INFORME DEL DECANO. 

 

El Decano toma la palabra y enumera sus principales encuentros y reuniones de trabajo 

desde la JR anterior: 
 

Desde la pasada Junta Rectora celebrada en Cádiz, con la magnífica organización 

por parte de los compañeros de Cádiz y en especial por el Representante Provincial 

D. José María Padilla, se han realizado algunas actividades, como son: 

 

 

10 JULIO Reunión con el Consejero de Fomento D. Felipe López 

Fue muy cordial, quedamos en seguir reuniéndonos periódicamente y ahora 

estamos pendientes de las próximas elecciones autonómicas.  

 

13 JULIO Clausura del Curso de Ingeniería Marítima y entrega de diplomas 

 El curso lleva ya diez años y está dirigido por nuestro Compañero D. Gregorio 

Gómez Pina, actual representante de los jubilados, desde hace unos minutos. 

 

17 JULIO Comida con los representantes de las Derivadas del Cemento 

 Planteando el problema del suministro de cemento de obras, ante la 

acumulación de nuevas obras actuales. Esta reunión fue con ASIAN, 

Asociación de Ingenieros de Andalucía 



  

 

 

 

18 JULIO Desayuno de trabajo 

 En el Alfonso XIII con Susana Díaz y la Alcaldesa de Córdoba 

 

26 JULIO Reunión con la Escuela de Caminos de Granada 

 Con Montserrat Zamorano y Mónica López Alonso, planteando las relaciones 

Escuela-Colegio, estudiantes profesionales 

 Precisamente, hay un par de reuniones y previsiones para el próximo mes, en 

la Escuela de Caminos de Granada. 

 12 NOVIEMBRE Jornada sobre Puertos de Andalucía 

 13 NOVIEMBRE Jornada sobre conglomerantes para carreteras. 

 Patrocinado por la Asociación Nacional de Derivados del Cemento 

 

Durante el mes hubo reuniones periódicas con el Secretario.  

 

El mes de Agosto fue prácticamente inhábil, salvo la presencia que tuve en los 

medios: Tele5, Cuatro y Canal Sur. Comentando las posibles causas del siniestro 

del Puente de Morandi, sobre el río Polcevera en Génova.  

 

Durante ese mes nuestro compañero de Junta Alejandro Castillo, escribió un artículo 

muy documentado sobre ese siniestro, dejando la idea fundamental de que 

debemos sacar conclusiones para que nuestros dirigentes tomen conciencia de 

la importancia de mantener las infraestructuras. Todo esto fue a mediados de 

agosto.  

 

Estaba convocada una Junta Rectora para el martes 11 de septiembre, que se 

aplazó al día de hoy por falta de temas, por el periodo estival de vacaciones.  

 

12 SEPTIEMBRE Declaración conjunta con los Arquitectos-Decano y Presidente del 

Consejo Andaluz de Arquitectos 

Para actuaciones conjuntas sobre todo en temas de Urbanismo. Reuniones que 

debemos seguir periódicamente 

 

12 SEPTIEMBRE Inauguración de la UNIVERSIDAD LOYOLA 

 Con quien queremos establecer un convenio de colaboración del que luego 

hablaremos en el apartado de FORMACIÓN y EMPLEO. 

 El convenio se firmará en el mes de noviembre.  

 

14 SEPTIEMBRE Inauguración del curso de BIM 

 En el Colegio de Sevilla 

 

15 SEPTIEMBRE SÁBADO-Torneo de Golf en Benalup. Casas Viejas 

  

18 SEPTIEMBRE Plan Estratégico PUERTO DE SEVILLA 

 Asistió la Directora General de Puertos, Ornela Chacón 

 

19 SEPTIEMBRE Málaga-Plan de Expansión. Costa del Sol 

 Arquitectos de Málaga-Proyectos en la Costa del Sol 

 

20 SEPTIEMBRE Jornadas sobre Movilidad  

 En el Ayuntamiento de Sevilla con David Álvarez Castillo 

 

24 SEPTIEMBRE Desayuno de Trabajo  

 Con María Jesús Sánchez Rubio. Consejero de Igualdad y Políticas Sociales en el 

Hotel Alfonso XIII 

 

27 SEPTIEMBRE Cena de Decanos de España y algunos miembros de la Junta Rectora  

    En ABADES 



  

 

 

 

 

28 SEPTIEMBRE Junta de Decanos en Sevilla 

 Con visita a la exposición, Ingeniería en ULTRAMAR, NH COLLECTION y visita a la 

Torre Pelli 

 

1 OCTUBRE Desayuno NH 

 Con el Consejero de Hacienda Antonio Ramírez de Arellano 

 

4 OCTUBRE NH COLLECTION 

 Nueva fábrica de MIGASA en Dos Hermanas.  

Un modelo de una fábrica destruida el 16 de julio de 2016 y ya en octubre de 

2018, en pleno funcionamiento con una inversión de 43 millones de euros 

 

9 OCTUBRE Reunión con Susana Pérez  

 Convenio de difusión de los Masters de FUNDACIÓN LOYOLA 

 Reunión con el nuevo Presidente de Confederación D. Joaquín Páez 

 

10 OCTUBRE Reunión el Proyectista y Representante de la propiedad GRUPO LAR 

 Para visitar el próximo 31 de octubre -Palmas Altas y sus accesos y hacer una 

declaración a la prensa. 

 

16 OCTUBRE Reunión con Feliciano Robles 

Está haciendo una publicación sobre Ingenieros ilustres, de la que Susana 

Marín, responsable de Prensa del Colegio os ha enviado un enlace. 

 

18 OCTUBRE Desayuno en el Hotel Alfonso XIII con Teresa Rodríguez de PODEMOS 

 Conferencia en Gaesco sobre la trasformación del Sector Inmobiliario. 

 Por la tarde, en Granada, -Granada y el Ferrocarril- asiste el Vicedecano y 

algunos vocales.  

 Conferencia sobre Fundaciones y Compromiso Social en el Pabellón de la 

Navegación en Sevilla. En este caso habló Belén Candenas Álvarez. Directora 

Corporativa de la Fundación CEPSA. 

 

19 OCTUBRE Entrega de Premios de Urbanismo en la Casa Rosa 

 Participación en el Jurado.  

 Medio Ambiente de la Junta de Andalucía 

 

22 OCTUBRE Desayuno con María Jesús Montero, Ministra de Hacienda 

 Premio al Desarrollo sostenible de Andalucía, en la Fundación CAJASOL 

 Inauguración del Curso en la CEU de Bormujos 

   

23 OCTUBRE Reunión con el Consejero Delegado de EMASESA 

Compañero Jaime Palop, a quien he propuesto para Ingeniero del Año 

 

24 OCTUBRE Inauguración y Presidencia de la 1ª Mesa de Simposio del Agua de 

Huelva (SIAGA) 

Por la tarde Entrega de Premios LOSADA-VILLASANTE en la Fundación CAJASOL 

 

25 OCTUBRE Desayuno en el Alfonso XIII con Ángel Alonso y Juan Espadas 

 EMASESA, Jornada sobre Participación y Sostenibilidad 

 Por la noche, cena Simposio del Agua en Huelva (SIAGA 

 

26 OCTUBRE Entrega diplomas Master de Caminos Politécnica de Algeciras 

  

29 OCTUBRE Reunión en GAESCO para constituir la Mesa de la Construcción, donde fui 

elegido como Presidente.  

 Curso sobre Patología Colegio de Caminos-Sevilla 



  

 

 

 

 Ciclo de Directivos Líderes y Premio Capital Humano Andaluz 

 40 años de la Constitución Española -Zoido de la Borbolla- 

 

Luis termina su exposición informando los encuentros navideños ya programados, el 1 

de diciembre cena en Almería, el 15 de diciembre comida en Granada y el 20 cena en 

Sevilla. 

 

Además indica sus objetivos a corto plazo que son la Formación y el Empleo. Estamos 

trabajando en ello y pronto se verán resultados como por ejemplo reactivar el 

Mentoring, convenio Loyola, temas de movilidad, jornadas de IECA, jornadas de 

BASF, el curso de Costas de Gregorio, etc… 

 

.- APROBACION, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO 2019 DE LA 

DEMARCACION. 

 (Tesorero y Secretario Demarcación) 

 

Toma la palabra el Jose Antonio Delgado, Tesorero de la Demarcación y pasa a 

exponer el documento, que a modo de análisis de tema monetario del Colegio, ha 

preparado junto con el Secretario de la Demarcación. Parte de un análisis del histórico, 

una pequeña visión del estado financiero del Colegio y unas conclusiones finales que 

deben saber todo el mundo y así poder tomar decisiones al respecto. 

 

No se trata de exponer números solo, sino más bien de legar a conclusiones de índices 

y porcentajes que expliquen nuestra situación. 

 

Se adjunta el documento que Jose Antonio ha preparado, que ambos explican 

pormenorizadamente, en su punto del orden del día: 

 

La conclusión que Jose Antonio quiere dejar es que se debería estudiar y pensar el tema 

de los repartos económicos del Colegio para una mejor distribución y uso de los 

recursos y los servicios. 

 

Tras el debate, la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla, 

acuerda, por unanimidad:  

 

“Aprobar el borrador aportado del Presupuesto 2019 para la Demarcación de 

Andalucia, Ceuta y Melilla”. 

 

- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 Próxima reunión JR: En Almería el próximo 27 de noviembre   

 

El Decano toma la palabra en este punto para agradecer a Jose Antonio su 

excelente trabajo redactando el informe que acaba de presentar, así como hacer 

extensiva la felicitación a la anterior JR encabezada por Abraham Carrascosa y Juan 

Manuel Medina (Loje) por la labor económica tan difícil y penosa que tuvieron que 

acometer y que han posibilitado estar ahora como estamos. 

 

Luis añade que necesitamos nombrar a un representante de esta JR en una Comisión 

creada en Sede Nacional con el fin de elaborar un “mapa de la Función Publica” en 

España. Esto es, tener un amplio informe de la situación de nuestros funcionarios, de 



  

 

 

 

las plazas cerradas a nuestros colegiados, de las que se cubren o no se cubren cuando 

hay una jubilación, etc…  

 

Tras el debate, la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucia, Ceuta y Melilla, 

decide nombrar a Patricio Poullet Brea como responsable de esta JR en la Comisión 

de Función Publica existente en Sede Nacional del CICCP. 

 

Y sin más asuntos que tratar, el Decano levantó la sesión a las 15:00 horas, fecha y 

lugar ut supra. 

 

Lo que como Secretario, certifico. 

 

VºBº 

 

 

 

 

 

 

 

José Luis Sanjuán Bianchi                                          

Secretario Demarcación Andalucia, Ceuta y Melilla 

 

La presente Acta consta de 6 hojas numeradas de la 1 a la 6. 
 


